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ДУХИ НЕ ВОДКА
Часть парфюмерно+косметической и спиртосодержащей

непищевой продукции больше не будет приравниваться к

алкоголю.

Об этом говорится в поправках к закону о госрегулировании
производства и оборота этилового спирта, которые в первом чте�
нии приняли депутаты Госдумы.

Усиление госрегулирования производства и оборота этилового
спирта привело к серьезным сбоям в работе оптовой торговли
спиртосодержащей парфюмерной продукцией и бытовой химией.
Об остановке продаж сообщали, в частности, такие крупные компа�
нии, как Unilever, Henkel, Procter & Gamble.

Причиной сложившейся на этом рынке ситуации послужило
то, что предпринимателям пришлось регистрировать сделки
через ЕГАИС — единую государственную автоматизированную
информационную систему, которая уже вызвала кризис на ал�
когольном рынке. В нее в обязательном порядке должна зано�
ситься информация об алкоголе на предприятиях и торговых
складах, а потом отправляться в Федеральную налоговую
службу.

Согласно законопроекту действие закона не будет распростра�
няться на продукцию, стоимость которой составляет не менее дву�
кратной ставки акциза для алкоголя крепостью свыше 25 градусов и
в емкости объемом не более 1 литра.

Для спиртосодержащей непищевой продукции, имеющей кремо�,
геле�, мазеобразную или твердую консистенцию, содержание этило�
вого спирта в конечном продукте должно быть не менее 20%. Из сфе�
ры действия закона исключается и продукция, имеющая механичес�
кие распылители.

По материалам деловой прессы.

С ЗАБОТОЙ О СОТРУДНИКАХ
«Орловская региональная генерация» — филиал ОАО «Терри+

ториальная генерирующая компания № 4» — признана одной

из лучших компаний в нашей области в сфере социального

партнерства.

Профком филиала постоянно заботится об улучшении условий
труда энергетиков, весь персонал проходит медицинское обследо�
вание, а рабочие места — аттестацию. Всего на охрану труда и со�
циальную поддержку работников предприятия в прошлом году бы�
ло израсходовано более 15 млн. рублей.

В 2006 году, как сообщает пресс�служба филиала, затраты на
эти цели значительно возросли. «Орловская региональная генера�
ция» заключила договор о негосударственном медицинском стра�
ховании с компанией РОСНО, началось сотрудничество с негосу�
дарственным пенсионным фондом.

Соб. инф.

— На какой стадии находится

сегодня строительство объектов

фирмы?

— В начале октября в Подмосковье
«АМС�Агро» пустила в эксплуатацию
завод по переработке мяса мощнос�
тью 54 тысячи тонн в год. Это очень

серьезный объект мирового уровня.
На заводе применяются самые со�
временные технологии. В Орловской
области мы строим комплексы, кото�
рые кроме местного производства
должны обеспечить и этот завод на�
шим отечественным мясом.

По строительству объектов, к
которым мы уже приступили на
Орловщине, есть некоторое от�
ставание. Но они должны быть
введены в строй до конца 2007 го�
да. График очень плотный. Поэто�
му я принял решение переехать в
Орел на полтора года. Уже снял
жилье.

Мясокомбинат «Орловский бе�
кон» (в Орле на Пищевом переулке,
15) начнет давать продукцию уже в
этом году, в конце декабря. В этом
месяце начнем монтаж оборудова�
ния. Объем производства мясоком�
бината — 75 тонн в сутки. На эту

мощность выйдем к концу весны. Из
Москвы поставлять в наш орлов�
ский торговый дом уже ничего не
будем — местной продукции хватит.
Надеюсь, что мясокомбинат будет
работать и на соседние с Орлов�
ской области.

— Какие еще проекты реали+

зует фирма на Орловщине?

— Свинокомплекс, элеватор,
комбикормовый завод, комплекс по
откорму крупного рогатого скота
начнут работать согласно графику
— до конца будущего года. Будет
освоено около 1 млрд. 200 млн. руб�
лей. Начнет работать замкнутый

производственный цикл — от поля
до потребителя.

Вместе со мной в Орел переез�
жают строительное подразделение
«АМС�Агро» и проектировщики.

В Свердловском районе приступа�
ем к реализации нашей социальной
программы. Будем строить жилье на
селе. Планируем переселять людей
из Украины. Там много отличных спе�
циалистов, но экономическая ситуа�
ция такова, что грамотные работники
не могут обеспечить себе достойную
жизнь. Будем приглашать крепкие
молодые многодетные семьи.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Коллегией области принято поста�
новление № 211 от 13.10.2006 г. «О ре�
зультатах выполнения постановления
коллегии Орловской области от 27 ию�
ля 2006 года № 139 «О состоянии рабо�
ты по завершению строительства объ�
ектов жилья в г. Орле межрегиональ�
ным филиалом коммандитного товари�
щества «Социальная инициатива и
Компания».

Как отмечается в документе, в ре�
зультате деятельности филиала КТ «Со�
циальная инициатива и Компания» в Ор�
ле пострадали 638 дольщиков и вклад�
чиков, ряд юридических лиц. Сумма
ущерба превышает 369 млн. рублей.

В связи с прекращением к октябрю
2005 года работ на объектах товарище�
ства и непринятием администрацией го�
рода Орла необходимых действий по
обеспечению нормального режима ра�
бот и защите интересов дольщиков по�
становлением коллегии области № 139
от 27.07.2006 г. была образована комис�
сия по координации деятельности орга�
нов управления всех уровней, хозяй�
ствующих структур, формирований, со�
зданных из числа дольщиков и вкладчи�
ков, по завершению строительства дан�
ных объектов.

Комиссией осуществлена проверка
нормативных актов, договоров и других
решений администрации города Орла
по выделению участков для строитель�
ства объектов, их оформлению, состоя�

нию строительства на каждом из объек�
тов.

В ходе проверки установлено, что на
ряде из них строительство осуществля�
лось с грубыми нарушениями существу�
ющих норм и правил. В частности, на
объекте по ул. Фомина допущенные на�
рушения требуют не только остановки
всех строительных работ, но и полной
разборки уже возведенной части объек�
та.

Администрацией города Орла были
приняты меры по устранению наруше�
ний при выделении площадок, создано
пять кооперативов из числа дольщи�
ков товарищества для завершения
строительства объектов по пер. Речно�
му, ул. Советской�Покровской, ул. Фо�
мина, наб. Дубровинского.

Строительство девятиэтажного жило�
го дома по ул. Планерной передано ОАО
«Орелстрой», девятиэтажного жилого
дома по ул. 2�й Посадской — ООО «Ор�
ловщина». На остальные площадки осу�
ществляется оформление документов
для проведения аукционов по определе�
нию застройщиков. Правоохранитель�
ными органами продолжается рассле�
дование деятельности компании в рам�
ках возбужденных уголовных дел. В су�
дах различных инстанций рассматрива�
ются иски граждан, пострадавших в ре�
зультате деятельности межрегионально�
го филиала коммандитного товарищест�
ва в городе Орле.

Вместе с тем коллегия отмечает, что
работа, проводимая администрацией

города Орла (Касьянов А.А.) по оказа�
нию помощи дольщикам, по�прежнему
крайне неэффективна. Обращения об�
манутых граждан рассматриваются в ад�
министрации города формально, разъ�
яснительной работы среди этой катего�
рии населения не осуществляется. Во�
просы по выделению площадок для по�
крытия издержек застройщикам объек�
тов коммандитного товарищества и их
определению не решаются. Это вызыва�
ет серьезные нарекания граждан, усили�
вает социальную напряженность в горо�
де.

В целях активизации работ по до�
стройке объектов коммандитного това�
рищества в городе Орле комиссии кол�
легии области поручено продолжить ра�
боту по завершению строительства дан�
ных объектов, исполнению обязательств
товарищества перед дольщиками.

Администрации города Орла реко�
мендовано представить инвестицион�
ный проект достройки жилого дома по
ул. Фомина, определить дополнитель�
ные земельные участки для реализации
этого проекта, организовать проведе�
ние аукциона среди инвесторов, а также
разработать мероприятия по достройке
всех объектов Орловского филиала КТ
«Социальная инициатива и Компания».

Контроль за исполнением постанов�
ления возложен на первого заместителя
губернатора и председателя коллегии
области И.В. Сошникова.

Пресс�служба 

губернатора области.

2 октября 2006 г. коллегией области
принято постановление № 196 «О даль�
нейшем повышении эффективности дея�
тельности Орловской торгово�промыш�
ленной палаты и работе малого и среднего
бизнеса». Отмечено, что Орловская торго�
во�промышленная палата содействует
развитию экономики региона, созданию
благоприятных условий для предпринима�
тельской деятельности и повышению ее
эффективности, ведет поиск деловых
партнеров и инвесторов, способствует
расширению внешнеэкономических отно�
шений, осуществляет справочно�инфор�
мационное и консультативное обеспече�
ние субъектов предпринимательской дея�
тельности.

Проводя экспертизу товаров, сертифика�
цию продукции и систем качества, ТПП
стремится обеспечить ее адаптацию к меж�
дународным требованиям и особенностям
внешнеэкономической деятельности пред�

приятий, в том числе с учетом перспектив
присоединения России к ВТО.

Палата оказывает услуги по защите ин�
теллектуальной собственности и удалению
с рынка контрафактной и фальсифициро�
ванной продукции. С целью разрешения
возникающих хозяйственных споров пала�
той создан Третейский суд. Особое место в
деятельности торгово�промышленной па�
латы занимает ярмарочно�выставочная де�
ятельность.

Вместе с тем в работе по повышению эф�
фективности деятельности Орловской ТПП
имеются существенные недостатки и упуще�
ния, в том числе в вопросах участия палаты в
реализации приоритетных национальных про�
ектов. Не в полной мере используются систе�
ма ТПП иностранных государств и внешнеэко�
номический потенциал Торгово�промышлен�
ной палаты Российской Федерации. Не уделя�
ется должного внимания современным ин�
формационным технологиям в бизнесе.

Коллегией области одной из наиболее
актуальных задач повышения эффективно�
сти деятельности Орловской ТПП названа
концентрация усилий для содействия
предпринимательству области в осущест�
влении приоритетных национальных про�
ектов.

Палате рекомендовано осуществлять мо�
ниторинг деятельности предприятий про�
мышленности строительных материалов и
стройиндустрии, направленный на опреде�
ление их инвестиционной привлекательнос�
ти, оказание содействия в привлечении ин�
весторов; постоянно уделять внимание сти�
мулированию развития малых форм хозяй�
ствования в агропромышленном комплексе;
оказывать практическую помощь предпри�
нимателям в установлении деловых связей
с иностранными партнерами и тем самым
активно содействовать развитию экспорта
товаров и услуг, привлечению иностранных
инвестиций в экономику области; ввести в
практику работы установление деловых от�
ношений с торгово�промышленными пала�
тами зарубежных стран.

Кроме того, правлению Орловской ТПП

рекомендовано разработать мероприятия
по консолидации и координации региональ�
ного бизнеса с целью уменьшения предпри�
нимательских рисков, снижения админист�
ративного давления; активизировать усилия
по расширению географии делового со�
трудничества предпринимательских струк�
тур региона как внутри страны, так и за ее
пределами.

В постановлении подчеркивается, что
всесторонняя поддержка предпринима�
тельства рассматривается как одно из стра�
тегических направлений социально�эконо�
мического развития области. Прежде всего
речь должна идти об обеспечении режима
наибольшего благоприятствования и мак�
симальной открытости региона для бизне�
са.

Правлению Орловской ТПП рекомендо�
вано внести предложения в адрес правоох�
ранительных органов, направленные на ак�
тивизацию борьбы с производством и рас�
пространением контрафактной и фальси�
фицированной продукции, защитой и охра�
ной объектов интеллектуальной собствен�
ности, и принять участие в их реализации.

Правлению торгово�промышленной па�
латы рекомендовано также активизировать
работу по созданию единого информацион�
но�делового пространства для предприятий
области с перспективой создания электрон�
ного товарного рынка.

О ЗАЩИТЕ ОБМАНУТЫХ ДОЛЬЩИКОВ
ОФИЦИАЛЬНО

ИНВЕСТОР ПЕРЕЕЗЖАЕТ В ОРЁЛ
Вчера генеральный директор одного из крупнейших инвес+

торов в Орловской области ЗАО «АМС+Агро» В.А. Филатов

провел для представителей региональных СМИ короткую

пресс+конференцию. Владимир Александрович отвечал на

вопросы журналистов ровно пять минут — торопился. Реали+

зация инвестиционных проектов фирмы на Орловщине вы+

звала необходимость срочного переезда генерального ди+

ректора из Москвы в Орел.

ОТ ТОРГОВО�ПРОМЫШЛЕННОЙ ПАЛАТЫ
ЖДУТ ЭФФЕКТИВНОСТИ

ПРИНЯТО ПОСТАНОВЛЕНИЕ

ОБЪЯВЛЕНИЕ

УПРАВЛЕНИЕ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ ДЕПАРТАМЕНТА

СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКИ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

1. ОАО "Нижегородский завод 
"Октябрь", г. Н. Новгород;
сумма контракта — 136 956,00 руб.
2. ЗАО "Мединторг", г. Москва;
сумма контракта — 531 376,31 руб.
3. ЗАО НПО "Гарант", г. Москва;
сумма контракта — 194 489,20 руб.
4. ООО "Прометей", г. Санкт�
Петербург;
сумма контракта — 398 028,00 руб.
5. ЗАО "БИОТОН ВОСТОК", г. Орел;
сумма контракта — 117 660,00 руб.
6. ОАО "Щелковский витаминный 
завод", г. Москва;
сумма контракта — 67 431,00 руб.
7. ООО "Арго", г. Санкт�Петербург;
сумма контракта — 52 951,50 руб.
8. ООО "МОРОН", г. Москва;
сумма контракта — 1 538 822,36 руб.
9. ООО "Б. Браун Медикал", г. Санкт�
Петербург;
сумма контракта — 131 792,46 руб.
10. ООО "Аболмед", Московская обл.,
г. Видное;
сумма контракта — 3 469 983,00 руб.

11. ООО "Фармацевтическая
компания "МЕДАРГО", Московская
обл., г. Реутов;
сумма контракта — 74 225,00 руб.
12. ФГУП "Курская биофабрика —
фирма "БИОК", г. Курск;
сумма контракта — 338 569,55 руб.
13. ООО "Фимиам", г. Калуга;
сумма контракта — 1 455 338,97 руб.
14. АНО "Здравсервис", г. Тула;
сумма контракта — 1 874 511,07 руб.
15. ЗАО "Компания
"ИНТЕРМЕДСЕРВИС", г. Москва;
сумма контракта — 524 548,20 руб.
16. ЗАО "Фармакор", г. Санкт�
Петербург;
сумма контракта — 6 095,00 руб.
17. ЗАО "Агротехнология", г. Орел;
сумма контракта — 1 064 580,00 руб.
18. ЗАО "Айпара и Ко", г. Москва;
сумма контракта — 548 753,20 руб.
19. ООО "МедГосСнаб", г. Москва;
сумма контракта — 573 882,55 руб.
20. ОО "РИФАРМ", г. Москва;
сумма контракта — 208 554,40 руб.

21. ЗАО "Фарос", г. Санкт�Петербург;
сумма контракта — 30 156,45 руб.
22. ОАО "Биохимик", г. Саранск;
сумма контракта — 143 216,70 руб.
23. ООО "Фарм�Проект М", 
г. Москва;
сумма контракта — 1 618 974,39 руб.
24. ООО "Фарм � Сиб", Московская
обл., г. Долгопрудный;
сумма контракта — 644 046,56 руб.
25. ЗАО "Аптека � Холдинг", 
г. Москва;
сумма контракта — 92 634,40 руб.
26. ООО "Сана", г. Орел;
сумма контракта — 988 498,32 руб.
27. ЗАО "Фирма "ЦВ � Протек" —
филиал "Протек �32", г. Орел;
сумма контракта — 4 772 137,11 руб.
28. ОГУП "Орелфармация", г. Орел;
сумма контракта — 1 876 197,758 руб.
29. ЗАО "Фармасервис", г. Орел;
сумма контракта — 654 508,70 руб.
30. ЗАО "Брынцалов �А", 
г. Москва;
сумма контракта — 905 782,00 руб.

Протокол заседания конкурсной комиссии по оценке и сопоставлению заявок на участие в данном конкурсе
размещен в полном формате на официальном сайте Орловской области по адресу:  www.adm.orel.ru

СООБЩАЕТ, ЧТО ПОБЕДИТЕЛЯМИ КОНКУРСА ПО ПОСТАВКЕ ЛЕКАРСТВЕННЫХ ПРЕПАРАТОВ,

ДЕЗИНФИЦИРУЮЩИХ СРЕДСТВ И ИЗДЕЛИЙ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ ДЛЯ НУЖД ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ, СОСТОЯВШЕГОСЯ 24 ОКТЯБРЯ 2006 ГОДА, ПРИЗНАНЫ:

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

— Владимир Алексеевич, ре+

шение о форме управления мно+

гоквартирным домом принима+

ется на общем собрании жиль+

цов. Кто должен его организо+

вывать и проводить? И как это

сделать грамотно с юридичес+

кой точки зрения?

— В Жилищном кодексе РФ чёт�
ко расписан порядок организации
и проведения общего собрания.
Для того чтобы собрание состоя�
лось и было легитимным, важно
оповестить всех собственников
жилья многоквартирного дома о
месте, времени проведения собра�
ния и его повестке дня не позднее
чем за 10 дней до намеченной да�
ты. Сообщение доставляется за�
казным письмом или вручается под
расписку. Как правило, этим зани�
маются наиболее активные жиль�
цы�собственники. Повестка дня
должна включать вопросы о спосо�
бе управления, о платежах на со�
держание дома, о выборе обслужи�
вающей организации и месте, куда
люди могут обратиться для реше�
ния своих вопросов.

На собрании должно присут�
ствовать больше 50% от числа всех
собственников квартир. Решение
принимается большинством голо�
сов.

— Правительством Москвы

ещё в начале 2006 года было

разработано постановление «Об

организации управления много+

квартирными домами», на осно+

вании которого жители получа+

ют определённую поддержку

при проведении собраний со

стороны власти. Например,

москвичам помогают арендо+

вать помещения, предоставля+

ют пакет необходимых докумен+

тов и даже предлагают специ+

альное обучение для инициа+

тивных групп. Есть ли подобное

постановление в Орле?

— Есть. Правда, оно было при�
нято лишь 26 октября 2006 года. В
постановлении предусмотрены
многие организационные вопросы,
в том числе и информационная
поддержка собственников жилья.

— Допустим, я член инициа+

тивной группы. К кому конкрет+

но мне следует обратиться за

помощью?

— В администрацию района, на
территории которого вы проживае�
те, или в МУП ЖРЭП (заказчик), где

можно будет получить пакеты с не�
обходимыми методическими реко�
мендациями.

В соответствии с принятым по�
становлением в каждом районе
Орла создаются постояннодей�
ствующие рабочие группы по реа�
лизации жилищных вопросов. В их
состав должны войти представите�
ли районной и городской админи�
страций, работники районного
ЖРЭУ, депутаты, общественность.
На сегодня задача рабочих групп —
разработать график проведения
общих собраний. Делается это для
того, чтобы по возможности в каж�
дом собрании могли принять учас�
тие представители местных орга�
нов власти. К тому же график по�
зволит проводить собрания в по�
мещениях: актовом зале школы,
ДК. Ведь, как показывает опыт, та�
кие собрания сильно затягивают�
ся, и двор — не самое лучшее для
их проведения место.

— Владимир Алексеевич, ко+

му бы вы посоветовали управ+

лять своим жильем самостоя+

тельно?

— Эта форма наиболее прием�
лема для жителей небольших до�
мов, где все соседи хорошо знают
друг друга, и, скажем, такое реше�
ние, как покрасить подъезд, не вы�
зовет никаких разногласий. Соб�
ственникам квартир девятиэтажно�
го дома в этой ситуации придётся
куда сложнее. Обязательно най�
дутся несогласные.

— Получается, что жильцам

больших многоэтажек придётся

выбирать только между ТСЖ и

УК?

— По сути, да. Но есть ещё один
способ. Мы забыли о жилищно�
строительных кооперативах. В но�
вом Жилищном кодексе рекомен�
дуется владельцам помещений в
кооперативных домах восстано�
вить правление кооператива и да�
ётся методика, как это сделать. В
сущности, этот способ управления
мало отличается от ТСЖ. Основные
принципы те же самые: правление
кооператива выражает интересы
всех его участников; заключает до�
говоры на поставку воды, газа,
электричества, тепла; собирает

платежи и рассчитывается с по�
ставщиками. Как и товарищество,
кооператив работает бесплатно.
Другое дело — управляющая ком�
пания.

— Владимир Алексеевич, в

каждом доме наверняка оты+

щутся 2—3 неплательщика. Что

будет, если ТСЖ или управляю+

щая организация не соберёт не+

обходимой для расчета с по+

ставщиками услуг суммы?

— Этот вопрос волнует всех, кто
берётся управлять недвижимым
имуществом. Ведь не собранные в
полном объеме платежи — это дол�
ги. Придется брать кредиты и во�
время их гасить. Иначе — банкрот�
ство. Поэтому дисциплина плате�
жей должна быть жёсткой.

— Чем хороши УК?

— Многие считают, управленцы
не нужны: можно самим решить,
какую и как заменить трубу. Но не�
сколько лет такой самостоятельно�
сти могут довести и до развала не�
движимости. Уже сейчас становит�
ся ясно, что товариществу не обой�
тись без управляющей организа�

ции, хороших специалистов.
— Ни для кого не секрет, что

рынок УК ещё слабо развит.

Из каких компаний нам выби+

рать?

— Выбор, действительно, неве�
лик. Сегодня 90% всех коммуналь�
ных работ выполняют муниципаль�
ные предприятия. Частников в этой
сфере крайне мало. Что же касает�
ся более или менее успешных уп�
равляющих организаций, то они
едва ли согласятся взять под своё
крыло какую�нибудь старенькую
хрущёвку с дырявой крышей и про�
валивающимся полом.

Сегодня, на мой взгляд, есть
только одна достойная управляю�
щая компания — МУП ЖРЭП (Заказ�
чик). Это настоящие профессиона�
лы. Но до сих пор они не работали в
рыночных условиях, не были самос�
тоятельными. И к ним немало нако�
пилось претензий.

С 1 января 2007 года это пред�
приятие не исчезнет бесследно, а
лишь изменит юридический ста�
тус. Реорганизация ждёт все рай�
онные МУП ЖРЭУ и несколько хо�

рошо зарекомендовавших себя
ЖЭУ.

— Владимир Алексеевич, что

будет с теми собственниками,

которые вовремя не определят+

ся с формой управления недви+

жимостью?

— Это за них сделают муници�
пальные власти, назначив управля�
ющую компанию, победившую в
открытом конкурсе.

По нашим прогнозам, в двух ты�
сячах многоквартирных домов с
формой управления определятся
до Нового года или чуть позже. Се�
годня в Орле насчитывается 680
домов, где больше 50% жилья при�
надлежит муниципалитету. А это
значит, местным властям решать, к
какой управляющей организации
они будут отнесены. Ещё очень
много домов, в которых непривати�
зированными остаются 30—40%
квартир. По нашим данным, боль�
шая часть из них остановит свой
выбор на муниципальных предпри�
ятиях. То есть жильцы приблизи�
тельно 500 домов будут ждать ре�
зультатов открытого конкурса. Но
уже сейчас жилищная комиссия
провела здесь все обследования,
готовится необходимая докумен�
тация. Так что чисто технических
загвоздок быть не должно.

Беседу вела 

Ольга ЧАНОВА.
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